



NOUVELLES

DU TRAISIÈME

TRIMESTRE

2025

07 OCTOBRE

CAED HOME KISTO

Créé par : Rieur Nadine TIENDREBOGO

Chef de Département Secrétariat

Centre d'Accueil des Enfants en Détresse « CAED »

**Chers Partenaires,
Chers amis et bienfaiteurs,**

Le plaisir est pour nous, de vous donner les nouvelles sur la vie des enfants de Home Kisito, du troisième trimestre de l'année 2025.

Nous rendons grâce à Dieu pour tous ses merveilles dans nos vies.

✓ Mouvement des enfants

Au cours de ce trimestre, nous avons enregistré 08 nouveaux bébés dont 02 garçons et 06 filles.

L'occupation des berceaux a été de 50 au mois juillet, 54 au mois d'août et 56 au mois de septembre.

Nous avons eu 06 sorties :

- 01 retour en famille biologique
- 05 adoption internationale

Eveil psychomoteur

L'éveil psycho moteur des enfants, a consisté au suivi de l'évolution des enfants dans leurs faits et mouvements, l'éducation et les jeux d'éveil qui se passent à tout moment, mais surtout plus concentré au moment des heures de détentes qui s'étendent de 8h30 à 10h et de 15h à 16h.

Durant ces temps d'éveil, nous menons de multiples activités telles que des jeux variés avec plein de jouets, des chants d'enfants en cadences avec les mamans. Les plus grands enfants sont parfois conduits aux alentours de Kisito dans le quartier, à la découverte du monde extérieur ; au marché de bétail à la découverte des animaux et susciter ainsi leur curiosité. Ce sont des moments où les rires et les pleurs des enfants s'entremêlent et animent la maison. C'est la vie qu'on célèbre !

Heures de détente



Alimentation

➤ HORAIRES ET MENUS DE LA SEMAINE DE LA MOYENNE ET DE LA GRANDE SECTION

➤ HORAIRE DE PRISE DU LAIT DES NOURRISSONS DE 0 A 6 MOIS

La prise de lait chez les nourrissons se passe toutes les 4 heures.

- 7 heures
- 10 heures
- 13 heures
- 16 heures
- 19 heures
- 22 heures
- 01 heure du matin
- 04 heures du matin

Merci pour les sœurs des départements santé et enfance, merci aux mamans et aux infirmiers qui se donnent et se sacrifient jour et nuit pour la bonne alimentation des enfants.

Je profite souligner que le lait est actuellement très prisé et beaucoup utilisé chez les nourrissons au nombre de 20 actuellement.

C'est un besoin réel pour nos enfants et vos dont en lait 1^{er} et 2^{ème} âge NAN OU NURSIE seront reçus en grande joie.



Tendrement nous buvons notre lait

Infinix HOT 30i

Enfants en situation de handicaps

Les enfants en situation de handicaps du bâtiment sont toujours au nombre de 06 suivis par un aide kiné et les mamans prennent le relais par des soins attentionnés, de l'amour, de la patience et le don de soi sont leurs atouts.

Benoît – Médard – Micheline – Julien

Ils ont en commun une paralysie cérébrale (retard psychomoteur).

La station assise est totalement acquise chez Benoît dans un corset en plus des retournements possibles, contrairement à Médard.

Par ailleurs la station assise est acquise chez Micheline avec une station debout impossible due à un refus de dépôt des pieds. Julien se déplace toujours en se mettant à genou et la préhension avec la main gauche.

Olive - Eléonore

Elles sont de grandes filles de 18 et 19 ans qui s'épanouissent bien dans leur monde dans la docilité. Olive aime beaucoup que l'on s'intéresse à elle spécialement, elle n'aime pas quand on la gronde. Eléonore aime la coquetterie, elle aime être admirée, elle aide même les mamans à faire des petites tâches, telles que balayer, nettoyer la table à manger, aller déposer le linge salle à la buanderie, ouvrir la porte d'entrée aux visiteurs.

Avec l'aide du Médecin Pédiatre, nous avons pu déceler 11 enfants de la petite, de moyenne, de la grande section qui présentent des anomalies nécessitant une rééducation pour leurs rétablissements.

Les cas de diagnostics sont suivis ainsi qu'il suit :

➤ **Prisca, Noel, Blaise, Ignace, Ignace, Lambert** qui souffraient de pneumonie suite à un diagnostic du Médecin, ont bénéficié de la **kinésie respiratoire**. Avec les exercices de la Kiné Respiratoire nous avons pu les récupérer, mais les sécrétions des différentes zones des poumons existent toujours, donc nous poursuivons la **Kiné Respiratoire**.

➤ **Larissa**

Elle a un retard de la station assise, par les étirements elle pourra récupérer.

➤ **Emanuel et Charles**

Ils ont un retard de quelques mouvements, ils n'arrivent pas à faire les retournements et les 4 pattes. Avec la rééducation fonctionnelle les retournements et la marche à 4 pattes, seront possibles.

➤ **Angela**

Pied bot opéré. Avec les étirements et le port de la chaussure elle pourra récupérer l'amplitude normal du pied.

Nous saluons le dynamisme de l'équipe médical, des mamans et surtout de l'aide kiné, très dévoué qui met toute sa foi et son amour dans son travail.

Nous sommes toujours émerveillés de la joie de vivre de ces hérons, qui malgré leur handicap mènent le combat de la liberté à leur manière, nous entraînant dans leur résilience de choisir toujours la vie, quelles qu'en soient les difficultés que nous traversons.



Regardez la joie époustouflante et contagieuse de cet ange, qui nous illumine !

Infinix HOT 30i

Récapitulatif des pathologies des enfants consultés

Pathologies	Moins de 5 ans	5-14ans	≥15 ans	Total
Rhinopharyngite	11	00	00	11
Gastro enterite	16	00	00	16
Ictère du nouveau-né	01	00	00	01
Otite suppurée	03	00	00	03
Conjonctivite	12	00	00	12
Paludisme simple	07	00	00	07
Affection de la peau	07	00	00	07
Diarrhée	09	00	00	09
Plaie	01	00	00	01
Amygdalite	01	00	00	01
Rhinite	06	00	00	06
Mycose buccales	01	00	00	01
Laryngite	01	00	00	01
Anémie	02	00	00	02
Decès	01	00	00	01
Total	79	00	00	79

Les pathologies dominantes sont : les gastro entérite, conjonctivite et les rhinobronchites. Nous avons eu trois cas d'hospitalisation due au gastro entérite et un (1) cas de décès subit le 21 Septembre 2025.

Que par la miséricorde de Dieu l'âme du bébé repose en paix. Amen !

Le troisième trimestre s'est bien déroulé, nous avons pu mener à bien nos activités .

Ainsi nous avons pu toucher la sensibilité de beaucoup de personnes, qui quotidiennement, pourvoi aux besoins élémentaires des enfants (alimentation, propreté, santé, habillement).

Tout cela fait de Home Kisito, un orphelinat dont nous exigeons une prise de conscience vocationnelle et professionnelle de l'ensemble du personnel.

Aussi nous remercions tous nos partenaires techniques et financiers, amis et bienfaiteurs pour tout ce qu'ils nous ont apporté comme soutien technique ou financier, pour l'épanouissement de l'enfance en détresse, et assurons tout un chacun de notre ferme détermination dans la poursuite de nos idéaux, afin que cette grande œuvre perdure.

Que le Dieu d'Amour et de toute grâce vous comble au-delà de vos attentes.

**Que le Seigneur accorde sa paix à
notre très pays le Burkina Faso
pour la gloire de son nom. Amen**